



2学期もお世話になりました

間もなく2学期が終了します。制限がありながらも校外・体験活動ができたことをうれしく思います。運動会や持久走記録会では保護者のみなさまにご協力いただき、ありがとうございました。また、登下校では交通指導員のみなさまをはじめ、地域の方々に見守っていただきました。大きな事故もなく2学期を終えることができたことを感謝いたします。3学期も引き続きご協力とご支援のほど、よろしくお祈りいたします。

1年秋祭り



1年生は生活科の学習で公園に行き、松ぼっくりやドングリを拾ってきました。それを使ってけん玉などの秋のおもちゃを作り12月2日に体育館で「秋祭り」を行いました。1組と2組が交互にお店さんとお客さん役になって楽しみました。

5年臨海自然教室



12月7日～9日に茨城県に行き臨海自然教室を行いました。1日目はつくばエキスポセンターを見学し、夜は貝の根付けを作成しました。2日目午前はウォークラリー、午後は海水を蒸発させて塩をつくりました。そして夜は月明かりの下で海沿いを歩きました。3日目は茨城空港を見学するなど、充実した体験学習になりました。

持久走記録会



11月29日に持久走記録会を行いました。南原タイムに全校で練習をしましたが、土日に練習している児童もいました。記録会当日、児童は練習した成果を発揮していました。保護者・地域のみなさまの声援に後押しされて、最後まで走ることができました。

スケート教室



12月からスケート教室が始まりました。1・6年生、2・4年生、3・5年生でブロックを組んで行います。1年生は初めてスケート靴を履く児童がいますので、6年生が靴紐を縛るのを手伝ってくれました。そして久しぶりに滑る感覚を楽しみました。

人権ふれあい集会



12月1日に人権ふれあい集会を行いました。登校班ごとに校内にあるアクティビティを行うものです。「もっとゆっくり」など声をかけながらみんなで課題をクリアしていきました。さらに仲良くなったのか、次の日の朝は、話をしながら登校する光景が多く見られました。

清掃強化週間



12月15日からは清掃強化週間です。いつもより清掃時間を5分長くして普段できない細かいところまできれいにしました。16日にはワックスを塗って教室の床をみがきました。各清掃場所では1年生から6年生まで協力して行いました。これで新年と3学期を新たな気持ちで迎えられます。

1月のお知らせ

- 4日(水) 学校閉庁日 (～5日)
- 10日(火) 第3学期始業式
- 17日(火) 3年社会科見学 (二宮尊徳記念館等)
4年委員会体験
- 18日(水) 5年邦楽スクール
- 23日(月) 1・6年スケート教室
日光明峰高校生との会食
- 24日(火) 3年クラブ体験
- 26日(木) 2・4年スケート教室
- 30日(月) 3・5年スケート教室
- 31日(火) 3年クラブ見学



学校運営協議会だより

12月21日に第2回学校運営協議会を行いました。学校の教職員と協議会のみなさまがグループになってそれぞれ自己紹介をしました。その後南原小学校のこれからについて意見を出し合いました。「子どもたちが出て行く社会はどうなっていくのか」を見据えて「今、求められる力は何か」、そして「南原小の子どもたちには、どんなことが必要か」などを話し合いました。検討したことをもとに、令和5年度の教育課程を作成し、教育活動に生かしていきます。

